
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

ソフトバレーボール大会 

★パパギャル★ 

 

 

 
六年生になり、最後のパパギャルソフトバレ

ーの大会に出場しました。 みんなでガンバっ

て練習しましたが一回戦で負けてしまい残念

な結果でした。 バレーを始めて三年間、今ま

でみんなに仲良くしてもらい楽しく続けてこ

られました。お父さんと一緒に練習をたくさ

んして大会にも出られた事が一番の思い出で

一生の宝物になりました。まだ、他の大会も

あるので最後までみんなでがんばっていこ

う！と思います。     増田 咲良                        

 

 

はじめてのソフトバレーやってみてさいしょは、ぜんぜんうまく出来なかったけどたくさんれんしゅうをして

だんだん出来るようになって大会にむけてがんばりました。大会はきんちょうしたけど、今までやったことを

思い出してやろうとおもっていたのにうまく出来なかったのでくやしかったです。もっとれんしゅうしてまた

がんばりたいです！                                 古川 心結 

 コミュニティだより 

交流戦 二位いただきました！！ 

パパギャルソフトバレー大会に初めて参加させて頂きました。とても暑い日で試合は緊張していたせいもあ

りましたが子供達一人一人よく頑張っていました。久しぶりに運動した私も筋肉痛には至りませんでしたが

子供達と一緒にプレー出来てとても楽しい思い出になりました。 そして周りのたくさんの方に応援して頂

き感謝申しあげます。                                古川 憲一 
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今年の姫川原のパパギャルは、大会に出られ

るかどうかも危ない状態でのスタートでし

た。だけどいろんな方々からの協力があって、

何 と か 出 場 す る 事 が 出 来 ま し た 。      

残念な結果になってしまいましたが練習した

成果を発揮してプレー出来たので悔いはあり

ませんでした。 次は 4人制の大会があります。

去年は 3 位だったのでそれ以上を目指して頑

張りたいです！      板垣 咲来 

 

初めての大会は心臓がバクバクになって、と

ても緊張しました。結果は負けてしまったけ

ど、１セットより 2 セット目の方がたくさん

点をとれてうれしかったです。秋の 4 人制の

大会では自分から動けるように頑張ります。 

             笹川 伊桜里 

人数もギリギリで私も熱が出て出れないと(-_-;)思った

けど、みんなと大会に出れて負けてしまったけど、  

楽しい思い出が出来ました。  来年も人数が集まれば

出たいなーと思いました。     小島 弥星 

 

 

選手全員のコメントを掲載します 

熱い思いを感じてくださ～い！ 



               

 

 

 

 

  

    

               

                                                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供達は真剣なまな

ざしで射的にヨーヨ

ー釣り、金魚すくいに

夢中！大行列でした 

綿あめにポップコー

ン美味しかったね 

 

夏の風物詩！姫川原地区ソフトボール大会、やっとの思いで初優勝する事が出来ました。 

これも下組のチームワークの良さが勝利に導かれたと思います。 

優勝はもちろん嬉しいですが、今回は南の横綱『団地』がまさかの欠場と 

年々チーム数が減ってしまった事がちょっと寂しく感じました。 

来年は沢山の人から参加して頂きたいと思います。 

                                下組 たけちゃん 

 

優 勝 下組 

準優勝 北団地 

３ 位 江の口・久保田 

今年も名物司会者コンビ 

の軽快なトークを皮切り 

に大納涼盆踊り大会が 

行われました！！ 

屋台のメニューも年々 

グレードUPしお酒も 

進みました。 

(人’’▽｀)ありがとう☆ 

☆★開催団体の方、お集まり頂いたみなさん  ありがとうございました！★☆ 

お母さんのお手伝いをいっし

ょうけんめい行っている子供

達もとても印象的でした。 

またりっぱな山車をバックに

歌う子供達やじいちゃん！ 

ここでも子供たちが選曲をお

手伝い（ん！手慣れてる？！） 

  

 

９月の主な行事予定 

 1日(金) ふるさと発行 コミュニティ 

 3日(日) えがおの集い コミュニティ 

 3日(日) ぶどう収穫 あんちゃ会 

10日（日） ドッジ B大会 体協 

 

１０月の主な行事予定 

 1日(土) ふるさと発行 コミュニティ 

15日(日) 八幡社秋祭り 関係団体 

 

 

注目！！ 初のイベント『ドッジ B大会』 

ドッジ Bってなんだろ？気になる・・・・ 

9/10 9：00～ みんな集合！！ 

 

あいにくの雨によ

り屋内ではありま

したが思う存分踊

れたのではないで

しょうか？ 

そしてお楽しみの

ガラポン抽選会！ 

１等おめでとう🎊 

コツは屋台への貢

献と強運かな！ 

 

 

 

 


